



魅力ある仙北市にするには
伝建群武家屋敷保存の課題は
県道の危険対策を急げ

田口勝次

魅力ある仙北市にかかる諸問題について

る所以だ。条例などの法の網をかけるにも限界がある。将來どうするのか、当面はこう

まちづくり交付金事業について

危険な県道の諸課題について

質問 魅力に富んだ仙北市を実現する体制をどう構築

するという考え方を伺いたい。
仙北市としては生活に

質問 まちづくり交付金事業の進捗はいかに。駅東の

質問 県道停車場広久内線
上には菅沢踏切はじめ

していくのか、また懸念がなれば人は集まつて来ない。仙北市に欠けている点は何か、市長の考えを伺いたい。

活かしながら保存していくのを基本としている。生活者の権利を無視しての規制は出来ない。エリアとして保有する事に理解を求めながら将来の方向付けを行政として検討したい。当面の策については見直し、委員会の答申結果をもつて対応したい。

位置づけについての市の考え方にはいかに。市街地活性化のためNTT空地を求めるという案があるようだが、どのような考え方かを伺いたい。

新幹線開業以来この危険さの
解消を求めて来たが、今だに
具体的な取り組みがない。

行政の体制については共通の情報を持つて業務に取り組むよう改善していきたい。観光資源は豊富であるが、今まで良いとは考えていない。特に中心市街地の活性化、武家屋敷の保全、田沢湖畔の自然景観修景、高原の温泉等についてさらに取り組みが必要と考えている。

質問 仙北市には遊休施設が数箇所あります。そのうち遊休地が相当数ある。基本的な考え方はいかに。特に旧角館図書館、そして東小・西長野小校舎の今後の利活用について伺いたい。

J R 利用可能となる事も視野に入れながらの整備でなければと考へてゐる。N T T 用地についても検討中である。

力を得ながら取り組みたい。神代第一幹線上の危険箇所の解消についても近日中には地権者との話し合いを進めたいと考えている。

質問 武家屋敷は伝統的建造物群にかかる課題について
物群に指定されているが、個人所有の財産である。所有者の高齢化によって空家になつたり貸家になつたり。この現実が「商店街化」して

体からの要望を引き継いでいるので、それをベースに、空校舎になつてからというのではなくそれ以前に決論を出したいたい。

A photograph of a street in a Japanese town during winter. The ground is covered in snow, and there are patches of ice on the road. A white car is driving away from the camera. On the left, there's a building with a red roof and some trees. On the right, there's a green truck and a white van. The sky is overcast.

冬期間は特に危険な菅沢踏切一帯